ンブルコンテストがあり、川床小第17回鹿児島県小学校歌声アンサセール(霧島国際音楽ホール)で



た。 学校合唱部が金賞を受賞しまし

輝きました。 輝きました。 輝きました。 「5・6年」とハッピー川床12(2・2・4年)の2チームが出場。「B にハッピー川床10が見事、金賞に たハッピー川床10が見事、金賞に にいっピー川床10が見事、金賞に

同部は、歌が好きな児童を募り、保護者や教職員の協力を得な がら週4回、1年を通して練習し でいます。夏に開かれた別のコン クールに参加してから意識が高ま り、目覚しい成長をとげました。 当日は、はじめは緊張がありま したが、楽しみながら歌うことが できました。

に。 同部部長の城戸みなみさん(6 には「金賞をとるために練習して来年も金賞をとってほ には「金賞をとるために練習し には「金賞をとるために練習し

小が県知事賞に決定

事賞に決定しました。 動の部で、幣串小学校が県知活動コンクールの学校林等活島県学校環境緑化・学校林等活

同校は、平成2年度から学 校林で長島と獅子島の間に浮 かぶ周囲400 どの無人島 かぶ周囲400 どの無人島

児童たちは入学と同時に、空イツリーを植樹し、卒業まマイツリーを植樹し、卒業まで観察・管理しています。こず払いをしたり、親子でレクり、PTAと協力して清掃やり、PTAと協力して清掃やり、PTAと協力して清掃やち、島を自然保護、環境教育、て、島を自然保護、環境教育、るさと教育の場として特色ある活動を実施しています。ある活動を実施しています。ある活動を実施しています。ためなるうと教育の場として特色なるさと教育の場として特色なるさいます。

歌声アンサンブルコンテスト

川床小合唱部が金賞受賞



↑外部講師が樹木について講話

9 | Town_Nagashima Public Relations